
質問・意見等 質問・意見の要旨 会場

議会全般に
ついての意見

議会報告会の中で、市議会の役割等の説明があったが、不必要ではないか。 湘南台

議会全般に
ついての意見

議会報告会の際には、一般質問の要旨と件名についての資料をつけて欲しい。 湘南台

議会全般に
ついての意見

政務活動費について、一人会派はチェックできないのではないか。 湘南台

議会全般に
ついての意見

議会報告会の1回目のときから言っているのだが、地区からでている議員が1人でも出る
ように意見をしているがどうなっている。地元議員がでなければ地元の課題が見えないと
思う。

村岡

議会全般に
ついての意見

地域の市議会議員に、地区の生の声を聞いていただきたい。考えていただきたい。 村岡

議会全般に
ついての意見

昨年の報告会にも参加したが、その時した質問に対しての回答がフィードバックされてい
ない。

湘南大庭

議会全般に
ついての意見

本会議場を議会報告会に活用するなど、有効活用について検討してほしい。 鵠沼

議会全般に
ついての意見

議会からの情報発信について、陳情等では敷居が高すぎるので、コミュット藤沢を活用し
てはいかがでしょうか。

鵠沼

議会全般に
ついての意見

議会報について、市の広報だけでも配布が大変であり、今後の配布のあり方について考
えてもらいたい。

鵠沼

議会全般に
ついての意見

議会報告会のあり方について
①議会の役割についての説明はいらないので省略してほしい
②一般質問については質問者名だけでなく、内容についても触れてほしい
③参加者からの質問や意見等について、議事録やその後の対応等についてホームペー
ジで公開してほしい

鵠沼

議会全般に
ついての質問

議会報告会で我々市民が提案した内容について、議会はどのように取り組むのか。 湘南台

議会全般に
ついての質問

議会報告会の開催は条例で決まっているようだが、条例は見れるのか。 湘南台

議会全般についての意見・質問　（議会報告会・意見交換会　平成２５年１０月３１日、１１月１日、１１月１０日）
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議会全般に
ついての質問

議会報告会の記録は取っているのか。公開はするのか。 湘南台

議会全般に
ついての質問

地域経営会議について、市議会で廃止に至った理由は。 湘南台

議会全般に
ついての質問

総合計画が廃止になり、指針になった事について、議会としてどうしているのか。 湘南台

議会全般に
ついての質問

常任委員会は審議内容が数多いと思うが、たった一日で審議されるのか。市の提案を追
認するだけになっていないか。

湘南大庭

議会全般に
ついての質問

市の職員が法律違反をしている場合、どこに訴えたらよいのか。議員は職員の監督をし
ているのではないのか。

湘南大庭
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